



**Viaje en moto Trail o Aventura Grecia,
Arcadia y Messene, autoguiado en BMW**

Viaje en moto Trail o Aventura Grecia, Arcadia y Messene, autoguiado en BMW

Duración	Dificultad	Vehículo de apoyo
4 días	Fácil-Normal	No
Idioma	Guía	
en	No	

Súbete a tus motocicletas y toma las encantadoras carreteras que te llevarán a algunos de los sitios más bellos de Grecia. Visite pueblos encantadores, sitios patrimoniales impecablemente diseñados y ruinas antiguas.

Arcadia se encuentra en el centro de la península del Peloponeso y su variado paisaje, las grandes montañas (Mainalo y Parnonas) y Argolis Bay lo convierten en un destino ideal para motocicletas durante todo el año. Presenta paisajes de incomparable belleza, áreas de fascinante interés arqueológico y lugares históricos. Sus primeros habitantes fueron los arcadios, una de las tribus más antiguas y prominentes del Peloponeso.

Hoy en día, los pueblos de Dimitsana, Stemnitsa, Vytina y Laggadia cumplen el sueño de todos los viajeros al ofrecer excelentes servicios, alojamiento tradicional en mansiones construidas en piedra y ofrecer exquisita cocina local.

En Dimitsana visitarás la Biblioteca, el Museo al Aire Libre de la Energía del Agua y quedarás impresionado con la construcción anfiteatra de este pueblo único.

En Stemnitsa, admirarás la torre del reloj de la Iglesia Ortodoxa de San Jorge, así como los Monasterios de Prodromos y el Monasterio de Philosofos.

En Karytaina quedará impresionado por la arquitectura y el increíble castillo, uno de los bien fortificados del Peloponeso.

Messene ubicado en el suroeste del Peloponeso simplemente te cautivará. Sus vastos olivares, ríos, montañas, gargantas y calas junto con exquisitas playas de arena harán realidad el sueño de cada viajero. El antiguo Messene, donde gobernaba Néstor, es un sitio impresionante que se encuentra en un valle sereno, rodeado por las montañas Arcadias por un lado y el mar Mediterráneo por el otro; Un entorno verdaderamente espectacular. Los restos de esta tremenda ciudad antigua se completan con un gran estadio antiguo, un antiguo ágora, un antiguo teatro con una capacidad de hasta diez mil espectadores y una casa fuente. Está tan bien mantenido que puedes imaginar fácilmente la ciudad en todo su esplendor. También hay un museo ubicado directamente al lado del sitio arqueológico, que alberga los miles de hallazgos descubiertos por los arqueólogos.

Methoni y Koroni simplemente te dejarán asombrado. Los castillos de Methoni y Koroni, en realidad una ciudad fortificada, son algunos de los castillos más importantes y bellos de Grecia. Methoni fue construido por los venecianos después de 1209 en una ubicación estratégica, en una roca que penetra en el mar y está separado de la tierra por un foso artificial, mientras que Koroni existió desde el siglo VII dC y reconstruido por los venecianos en el siglo XIII.

Hoy en día, ambas fortalezas, a pesar de estar en ruinas, siguen siendo impresionantes y simplemente te cautivarán.

Todo esto y mucho más acompañará al viajero que decide participar en este espectacular recorrido en moto de 4 días.





1 - GS Traveler Moto Rentals - Lagkadia - 200

Conozca su moto de alquiler BMW en la oficina de la compañía de turismo. Después de una breve sesión informativa del recorrido y el itinerario, despegue en sus BMW. Todos los destinos y puntos de interés se cargarán al GPS que viene con la motocicleta.

Parada en la iglesia de Agia Fotini Mantineias, Mantineia

Examina esta maravillosa iglesia con muchos estilos diferentes de arquitectura. Vale la pena verlo y le permitirá relajarse y admirar la antigua Mantinia cercana.

Continuar a la cueva de Kapsas, Tripolis Pирgou, Kapsas

Admire este maravilloso sistema de cuevas con hermosas estalactitas y estalagmitas.

Visita Lagkadia, Región de Arkadia, Peloponeso

Este pueblo construido anfiteatricamente será su parada de descanso para la noche. Tiene una arquitectura tradicional de Arkadia y su hotel garantiza una relajación perfecta y una cocina maravillosa.

Dé un paseo por los callejones estrechos, disfrute de sus bebidas y prepárese para capturar tantas fotos de este lugar como pueda.



2 - Lagkadia - Estadio de Olimpia - 60

Excursión de un día en motocicleta a los lugares de interés de Arcadia y Messene, autoguiado en un BMW

Tour redondo de Lagkadia a través de la antigua Olimpia

Pare en la antigua Stagira, Olympiada

Disfruta de un paseo en motocicleta realmente espectacular desde Lagkadia hasta la famosa Antigua Olimpia. Sea testigo del estadio, del museo y sienta lo que significa participar en los antiguos juegos olímpicos. El honor de participar y mucho menos ganar fue algo enorme en la antigüedad. La ruta es realmente espectacular, montañosa pero tranquila y los pueblos por los que pasarás son realmente impresionantes.

Mudarse a Limni Ladona, Mouria

Pasea por este maravilloso lago mientras regresas a tu hotel. La espectacular ruta en moto, los viejos puentes y las carreteras provinciales hacen de esta una experiencia maravillosamente relajante.



3 - Mesene - Kalamata - 37

Excursión de un día en motocicleta a los lugares de interés de Arcadia y Messene, autoguiado en un BMW

Lagkadia a Kalamata a través del antiguo Messene

Visita Ancient Messini, Messini

Examine los restos de esta tremenda ciudad antigua que se completan con un gran estadio antiguo, un Ágora antiguo, un teatro antiguo con una capacidad de hasta diez mil espectadores y una casa fuente. Está tan bien mantenido que puedes imaginar fácilmente la ciudad en todo su esplendor.

Visite el museo ubicado directamente al lado del sitio arqueológico, que alberga los miles de hallazgos descubiertos por los arqueólogos.

Proceda al castillo de Methoni, Methoni, Pylos

Explore el castillo construido por los venecianos a principios del siglo XIII en un promontorio rocoso, el castillo es uno de los más grandes del Mediterráneo. Te sorprenderá la piedra del puente de 14 arcos que conecta el castillo con la orilla en lugar de la madera que solía estar en su lugar antes de que los venecianos llegaran allí.

Examine el famoso símbolo de Venecia, el león de San Marc que domina la puerta del castillo donde se encuentran relieves, emblemas, blasones, inscripciones, las enormes puertas, especialmente la puerta principal, sobre el foso, y las reliquias de dos baños otomanos. sobrevivió.



4 - Kalamata - GS Traveler Moto Rentals - 240

Excursión de un día en motocicleta a los lugares de interés de Arcadia y Messene, autoguiado en un BMW

Kalamata a Atenas

Llegar a Kalamata, región de Messenia, Peloponeso

Deléitese con la belleza natural de Messenia, donde las costas dentadas, playas de arena, montañas boscosas y fértiles

Moto



F 850 GS
+ \$139.62



R 1250 GS LC
+ \$186.15



R 1250 GS Adv LC
+ \$279.23

Fechas y precios

Incluido



Seguro básico



Desayuno



Hotel



Impuestos locales



Mapas & Road Book



Moto de alquiler

No incluido



Guía



Vehículo de apoyo



Bebidas CON Alcohol



Depósito fianza



Cena



Equipo protección
Enduro



Equipo frío extremo



Ferrys



Vuelos



Comida



Mecánico



Devolución moto en
origen



Entradas Parques
Nacionales



Bebidas SIN Alcohol
Agua - Café



Snacks en ruta



Parking



Gasolina & aceite



Foto - Video recuerdo



Moto de recambio



Propinas



Traslados



Visados

Otra información

Gastos de anulación anticipada

Aviso Importante, en caso de cancelación:

Los vuelos, suplementos y servicios opcionales subscriptos en este viaje independientemente del programa básico, están sujetos al 100% de gastos de cancelación anticipada.